

# Mobil sein im Ort und der Region

- Das **LKW-Durchfahrtsverbot** ist endlich eingeführt. Dieser Gewinn an Sicherheit und Lebensqualität muss von der Gemeinde wirksam kontrolliert und **dauerhaft durchgesetzt** werden.
- Ökologische Mobilitätskonzepte sind uns wichtig. Aus diesem Grund setzen wir uns für eine gute und **verlässliche Öffentliche-Personen-Nahverkehrs-Anbindung** (ÖPNV) der Ortsteile ein. Damit diese zukunftssicher ist und bleibt, suchen wir auch die Zusammenarbeit mit der Stadt Darmstadt und den Dialog mit den Darmstädter Grünen. Langfristig halten wir an der Straßenbahn in den Ostkreis fest.
- Die **alte Bahntrasse** muss für Zukunftslösungen dauerhaft freigehalten werden. Dies ist bei der Planung des Baugebietes an der B38 zu berücksichtigen.
- Wir unterstützen Initiativen für **Car-Sharing** in Roßdorf und Gundernhausen und machen uns für E-Bike Ladestationen stark.
- Mit der Initiative "**Mitfahrbank**" möchten wir zusätzlich einen privaten Mitfahrservice im Ort, beispielsweise nach dem Einkaufen, einführen.
- Für eine **sichere Verbindung für Radfahrer und Fußgänger** zwischen Roßdorf und Gundernhausen sowie zum Bessunger Forst fordern wir eine **durchgängige Beleuchtung** des Weges. Dafür muss auch das letzte Stück dieses Wegs zwischen B 38 und Gundernhausen auf das Straßenniveau angehoben werden.